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Ata n°07/2021. Aos seis dias do mês de julho de dois mil e vinte e um, às nove horas e 1 

dezessete minutos, foi realizada a reunião ordinária e Assembleia de complementação 2 

do Conselho Municipal de Juventude, on-line via plataforma Google Meet. Presentes na 3 

reunião: Vinicius Marcello, Maikon Mirkoski, Jonathan Bortoletto, Jacieli Domingues 4 

Pereira, João Henrique Moreira Valadão, Amanda Antoszczysszyn, Denis Cezar Musial, 5 

Milene Aparecida Padilha Galvão. Representando a Saúde Mental a Juliana Godoy 6 

Cosmos. Registra-se também a presença das servidoras da Casa dos Conselhos, 7 

Mariana do Carmo Bueno da Rocha e Valéria Ruppel Jatzek. A Samanta Regina dos 8 

Santos Ferreira justificou sua ausência no grupo do WhatsApp do Conselho. O Secretário 9 

Executivo Denis Cezar Musial inicia a reunião cumprimentado a todos, após realiza a 10 

leitura da pauta, sendo a mesma aprovada sem a inclusão de novos assuntos; coloca a 11 

ata nº06/2021 para aprovação, sendo a mesma aprovada sem alterações. Em 12 

continuidade, Denis apresenta o mapeamento da juventude de Irati aos demais 13 

participantes, mostrando os dados obtidos até o momento; após questiona se alguém 14 

tem alguma ideia para que o mapeamento alcance mais jovens. Maikon faz a sugestão 15 

de divulgar nas faculdades e escolas públicas e particulares do município, para que 16 

divulguem aos alunos e em suas redes sociais; também sugere divulgar para os meios 17 

de comunicação, como os rádios e jornais. Todos concordam com as sugestões de 18 

Maikon. Em seguida, Denis solicita que Maikon faça um relato da reunião do Conselho 19 

Municipal dos Direitos da Pessoa com Deficiência. Maikon faz o relato da reunião e 20 

informa que o encaminhamento solicitado foi para que todos os Conselhos pensassem 21 

em qual área do Conselho o intérprete poderia atuar, e qual seria sua importância, para 22 

que numa próxima reunião conjunta levem esses dados para discussão. Após, Denis 23 

pergunta a Valéria qual a situação do Decreto; Valéria informa que o Decreto ainda não 24 

foi completo; que conversou com Lucas, membro do grupo de jovens da igreja São 25 

Miguel, e ele informou que a ideia seria representar os grupos de jovens do município, 26 

por isso o retorno está demorando. Denis faz a sugestão de convidar os grupos de jovens 27 

do município para uma reunião, para que assim conheçam melhor Conselho. Os 28 

participantes concordam com a sugestão. Em seguida, Denis relata que em breve irão 29 

iniciar a entrega dos produtos do PAA; movimento realizado pelo CRAS, a qual irá 30 

informar estas pessoas sobre esse programa e também irão realizar uma dinâmica com 31 

as famílias, coletando narrativas e receitas que utilizem os produtos do PAA. Sem mais 32 

assuntos a tratar, o Secretário Executivo Denis Cezar Musial encerra a reunião 33 

agradecendo a presença de todos. Eu, Valéria Ruppel Jatzek lavrei a presente ata com 34 

o termino às nove horas e quarenta e cinco minutos, assinei junto com o secretário. 35 
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